



Ratskanzlei

Sekretariat
Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 10. Februar 2023

Mitteilungen der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

Roman Brunner wird neuer Leiter des Amts für Informatik

Die Standeskommission hat Roman Brunner als Nachfolger von Karl Dähler in die Leitung des Amts für Informatik gewählt. Roman Brunner ist heute bei der Innerrhoder Kantonspolizei als Leiter Technik und Logistik tätig.

Karl Dähler wird am 31. Dezember 2023 seine Stelle als Leiter des Amts für Informatik im Finanzdepartement Appenzell I.Rh aufgeben und in Pension gehen. Als dessen Nachfolger hat die Standeskommission Roman Brunner, Flawil, gewählt. Der künftige Leiter des Amts für Informatik war zwischen 2009 und 2013 als Informatiksupporter im Departement Sicherheit und Justiz des Kantons Appenzell A.Rh. und anschliessend vier Jahre als Applikationsmanager bei der AR Informatik AG tätig. Seit Dezember 2017 hat er die Leitung des Bereichs Technik und Logistik bei der Kantonspolizei Appenzell I.Rh. inne. Zurzeit absolviert er den berufsbegleitenden Studiengang als Wirtschaftsinformatiker HF.

Roman Brunner wird seine neue Stelle im Amt für Informatik am 1. September 2023 mit einem Pensum von 100% antreten und die Funktion der Amtsleitung mit dem Ausscheiden von Karl Dähler aus dem Staatsdienst, also am 1. Januar 2024, übernehmen.

Bildlegende: Roman Brunner

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11
E-Mail info@rk.ai.ch